

### » PRESSE NATIONALE

Politique 



#### FILETS SOCIAUX PRODUCTIFS : COMMENT LE PRÉSIDENT OUATTARA A SORTI PLUS DE 400 000 IVOIRIENS DE L'EXTRÊME PAUVRETÉ

De 2015 à 2024, 402 000 ménages ont retrouvé le sourire et la dignité grâce au programme Filets sociaux initié par le Président Alassane Ouattara à travers le Programme social du Gouvernement. Au total, ce sont 120,5 milliards de FCFA qui ont été redistribués dans les 31 régions, 108 communes et 3 671 villages de la Côte d'Ivoire. Aujourd'hui, ces familles ont retrouvé la joie de vivre. 105 000, c'est le nombre de nouveaux ménages qui seront pris en compte dans le cadre du projet des filets sociaux. Ils viennent grossir ainsi les rangs des nombreux ménages qui, depuis 2015, bénéficient des filets sociaux du Gouvernement ivoirien. Et pour lequel, tout le territoire national est concerné. Ce programme a pour objectif d'élever le niveau de consommation des ménages les plus vulnérables par l'octroi d'allocations trimestrielles de 36 000 FCFA. Il permet ainsi de sortir les bénéficiaires de l'extrême pauvreté à travers la réalisation d'activités génératrices de revenus. (Source : CICG)



#### PROMOTION DE LA FEMME EN CÔTE D'IVOIRE : KANDIA CAMARA SALUE LES ACTIONS DU PRÉSIDENT OUATTARA

La présidente du Sénat de Côte d'Ivoire, Kandia Camara, a participé aux travaux du Forum universel du Leadership Féminin sur le thème « Émergence politique et impact économique : Les axes de tous les possibles du leadership féminin dans un monde en mutation ». Cette rencontre, qui s'est tenue, les 11 et 12 juillet 2024, au Parlement européen à Strasbourg, est un événement international visant à fournir une plateforme dynamique pour discuter, inspirer, promouvoir et démontrer le leadership féminin. À cette occasion, Kandia Camara a salué les actions du Président Alassane Ouattara en faveur de la promotion de la femme en Côte d'Ivoire.

Economie 



#### ANACARDE : BEUGRÉ MAMBÉ SALUE LE DÉVELOPPEMENT DE LA FILIÈRE

Une nouvelle infrastructure pour la promotion de la filière anacarde. Le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, a exprimé, le 12 juillet 2024, à Boundiali, toute sa fierté devant les succès que connaît la culture de l'anacarde en Côte d'Ivoire. Toute chose qui impacte positivement la vie des populations. C'était à l'inauguration de l'unité industrielle de transformation de noix de cajou de Boundiali, d'une capacité journalière de 50 t, soit 18 000 t/an. Bâtie sur une superficie de 10 ha, cette unité de transformation a coûté 10 milliards de FCFA et constitue, selon ses initiateurs, la plus grande de l'Afrique de l'Ouest. « Le secteur de l'anacarde a connu des progrès depuis 2011 et impacte aujourd'hui positivement la vie des populations. Sous le leadership du Président de la République Alassane Ouattara, je voudrais saluer les résultats enregistrés par la culture de l'anacarde en Côte d'Ivoire », s'est réjoui Beugré Mambé.

La coopération entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis va franchir un pas. Notamment dans le domaine du numérique. En visite en Côte d'Ivoire, Arun Venkataraman, secrétaire adjoint du département du Commerce du pays de l'oncle Sam, a eu une séance de travail, hier, 14 juillet 2024, avec le ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation, Ibrahim Kalil Konaté, à son cabinet au 23e étage de l'immeuble Postel, à Abidjan-Plateau. Les deux hommes ont échangé sur l'environnement du numérique, les opportunités d'affaires en Côte d'Ivoire et comment les États-Unis pourraient investir dans le secteur. Le ministre Kalil Konaté a indiqué que son département s'emploie à mettre en œuvre la vision du Président de la République qui est d'introduire le digital dans tous les secteurs en Côte d'Ivoire.

---

Société 

## GUÉMON : ADAMA TOUNGARA ET DOMINIQUE OUATTARA ŒUVRENT À LA SANTÉ ET À L'AUTONOMISATION DES FEMMES

Les populations de Duékoué et de Bangolo dans la région du Guémon et leurs élus avec à leur tête, le ministre délégué Dr Célestin Serey Doh, président du Conseil régional du Guémon, ont reçu d'importants dons, en équipements d'infrastructures de bases et en matériels d'autonomisation de la femme, le samedi 13 juillet 2024, au cours de deux grandes cérémonies qui se sont déroulées respectivement à la place publique de Duékoué (chef-lieu de région) et à Gouégui-Zagna (commune de Bangolo). À Duékoué où s'est tenue la journée d'hommage aux femmes, la Première Dame, Dominique Ouattara a fait don d'une ambulance à la sous-préfecture de Bagohouo. La première dame a également promis la mise en place d'un fonds d'une valeur de 230 millions de FCFA pour perpétuer la valorisation des femmes de l'ensemble de la région (Facobly, Kouibly y compris).

---

## INTEMPÉRIES DANS LE NORD DU PAYS : PLUS DE 1 300 FAMILLES IMPACTÉES REÇOIVENT LE RÉCONFORT DU GOUVERNEMENT

A l'instar des autres régions de la Côte d'Ivoire, depuis mars dernier, plusieurs villages de la sous-préfecture de Tortiya du département de Niakara dans la région du Hambol, et des villages dans le département de Korhogo, région du Poro, ont été impactés par les inondations et vents violents, occasionnant des pertes en vies humaines et de nombreux dégâts matériels. Les intempéries ont aussi frappé les régions du Tchologo et de la Bagoué. Ce sont au total 1 300 familles qui ont été impactées par les intempéries. C'est pourquoi, la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, s'est rendue, du jeudi 11 juillet au samedi 13 juillet 2024, dans la zone Nord du pays, pour leur apporter le réconfort du Gouvernement.

---

## LUTTE CONTRE LA DENGUE : UNE OPÉRATION DE DÉMOUSTICATION D'ENVERGURE À ABIDJAN ET À L'INTÉRIEUR LANCÉE

Le directeur général de la Santé, le professeur Samba Mamadou, a procédé au lancement d'une opération de démoustication d'envergure, le vendredi 12 juillet 2024, à Abidjan-Cocody. En effet, cette campagne va durer une quinzaine de jours dans le District autonome d'Abidjan et s'étendra, par la suite, dans les villes de l'intérieur du pays. Le professeur Mamadou Samba s'est inquiété de ce que depuis un certain temps, le nombre de cas de dengue a augmenté. « Le Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a pris des dispositions pour, à la fois, prévenir la maladie de la dengue et la traiter. La séance du jour est une séance de démoustication. Cette séance va s'étendre sur toute l'étendue de la ville d'Abidjan et se poursuivra dans les villes de l'intérieur », a-t-il dit.

---

## FOOTBALL DÉCÈS : LE MINISTRE ADJÉ SILAS METCH REND HOMMAGE À ZAGOLI GOLIÉ MARCEL

Dans une note transmise à L'Inter, le ministre délégué en charge des Sports et du Cadre de vie, Adjé Silas Metch, rend hommage à l'ancien gardien de but des Éléphants, Zagoli Golié Marcel, décédé le vendredi 12 juillet 2024, à Abidjan. « Notre très cher Zagoli Golié Marcel s'en est allé. Hélas ! L'un de nos plus grands remparts a gardé le lit depuis plusieurs jours sans pouvoir se relever pour vaincre la maladie. Cette nouvelle attriste profondément le monde du sport ivoirien, et plus particulièrement celui du football, auquel il a contribué en écrivant l'une de ses plus belles pages. Gardien de but international, il a défendu les cages des Éléphants pendant de longues années », a écrit le ministre Metch Adjé.



VU SUR LE NET



## FONCIER RURAL : 48 269 CERTIFICATS FONCIERS DÉLIVRÉS SUR LA PÉRIODE 2018-2023, SOIT 90% DES 53 400 CERTIFICATS FONCIERS ATTENDUS

Au total, 48 269 certificats fonciers ont été délivrés dans le cadre du Projet d'amélioration et de mise en œuvre de la politique foncière rurale (PAMOFOR) pour la période 2018-2023, soit 90% des 53 400 certificats fonciers attendus. L'annonce a été faite par le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobenan Kouassi Adjoumani, au cours d'un point presse, le 11 juillet 2024, à Abidjan. D'un coût de 32,5 milliards de FCFA, PAMOFOR a permis la signature de 31 144 contrats agraires entre propriétaires fonciers et exploitants agricoles non-propriétaires soit 36% des 85 370 contrats espérés. Ainsi que la délimitation de 95 territoires de villages, soit un taux de réalisation de 81, 19% des 117 villages prévus pour l'opération, etc. (Source : CICG)



## AUTOMOBILE / CONÉ DIOMAN DU MINISTÈRE DES TRANSPORTS : "AUJOURD'HUI, DES MARQUES ENTRENT DANS LA DYNAMIQUE DU GOUVERNEMENT ET PRODUISENT DES VÉHICULES MOINS POLLUANT"

Toyota Côte d'Ivoire, filiale du groupe CFAO, a dévoilé le tout nouveau Land Cruiser Prado lors d'une soirée intitulée "Back to the Roots", à Abidjan Treichville dans la base de la marque, dans la soirée du jeudi 12 juillet 2024. Coné Dioman, directeur de cabinet du ministre des Transports, s'est félicité des caractéristiques du véhicule qui, selon lui, est un modèle moins polluant. Cela va permettre de lutter contre les effets de serre. "Notre dynamique est dans ce sens aujourd'hui. Faire en sorte que nous produisons ou mettons sur le marché des véhicules non polluant. Et je pense que cette marque qui sort cette voiture entre dans cette dynamique", a renchéri le directeur de cabinet.



## COOPÉRATION ENTRE LA CÔTE D'IVOIRE ET LES ÉMIRATS ARABES UNIS : LE MINISTRE SOULEYMANE DIARRASSOUBA ÉCHANGE AVEC LE MINISTRE D'ÉTAT ÉMIRATI EN CHARGE DU COMMERCE EXTÉRIEUR POUR LA PROMOTION DES AFFAIRES

En visite de travail en Côte d'Ivoire, le ministre d'État, ministre du Commerce extérieur des Émirats Arabes Unis a été reçu en audience par le ministre ivoirien du Commerce et de l'Industrie, le 11 juillet 2024 à son cabinet à Abidjan-Plateau. Au menu des échanges, le renforcement de la coopération économique et commerciale entre la Côte d'Ivoire et les Émirats Arabes Unis. Docteur Souleymane Diarrassouba a rappelé la proximité de la Côte d'Ivoire avec les Émirats Arabes Unis marquée par une liaison aérienne régulière. A juste titre, il a invité son homologue à travailler davantage à renforcer le niveau des échanges



## JOURNÉE DU RISQUE INDUSTRIEL 2024 : LA GESTION ET LE FINANCEMENT DES RISQUES INDUSTRIELS, NUMÉRIQUES ET ENVIRONNEMENTAUX AU CENTRE DES DÉBATS

L'édition 2024 de la Journée du risque industriel et écologique (JORISK) s'est tenue, le 10 juillet 2024, à la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire. "Côte d'Ivoire, puissance émergente : méthodes, gestion, et financement des risques industriels, numériques et environnementaux", était le thème qui a réuni plusieurs experts des questions de risques industriels, numériques et environnementaux, à l'occasion de la 2e édition de la Journée du risque industriel et écologique. Les spécialistes des questions liées à la gestion et le financement des risques industriels, numériques et environnementaux, notamment ceux du Ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, de l'Agence nationale de gestion des déchets (ANAGED), d'ENVIPUR, de Green Label, des assureurs et bien d'autres ont fait des communications pertinentes sur le thème sus-indiqué.



## ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET FORMATION PROFESSIONNEL : 29 PROFESSEURS D'ANGLAIS BIENTÔT EN INDE POUR RENFORCER LEURS CAPACITÉS EN ANGLAIS PENDANT UN MOIS

Vingt-neuf (29) professeurs d'anglais du Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, bénéficiaires des bourses de formation en renforcement de capacités en langue anglaise en Inde, grâce au programme Indian Technical and Economic Cooperation (ITEC), se sont envolé d'Abidjan, le dimanche 14 juillet 2024, pour un mois. Toujours dans le cadre de ce Programme, 10 étudiants ont reçu des bourses académiques pour des études en Licence, Master, Doctorat en informatique, ingénierie et Management. Ces professeurs d'anglais et étudiants ont reçu, le vendredi 12 juillet, des mains du ministre N'Guessan Koffi et de l'ambassadeur de l'Inde en Côte d'Ivoire, Rajesh Ranjan, leurs kits de voyage (Passeport, billet d'avion, etc.). (Source : CICG)



## ORIENTATION DES LYCÉENS ET BACHELIERS DE CÔTE D'IVOIRE : LE GRAND SALON INTERNATIONAL D'ORIENTATION DE "MY CAMPUS FAIR" OUVERT

La cérémonie d'ouverture du Grand Salon international d'orientation des lycéens et des étudiants de Côte d'Ivoire organisé par la structure marocaine "My Campus Fair" en collaboration avec les Ministères de l'Éducation et l'Enseignement supérieur, a été parrainée par le ministre de la Communication, porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, le vendredi 12 juillet 2024, à Abidjan-Cocody. "Chers parents, chers élèves, une orientation réussie, c'est du travail, c'est du boulot, c'est un investissement, c'est du temps utile qui permettent des vies pleines, réussies et épanouies pour nos jeunes. C'est pour ça que nous ne pouvons que saluer la tenue de ce grand Salon de l'orientation avec le soutien de nos Ministères et l'administration", a indiqué Amadou Coulibaly. (Source : CICG)



## ENVIRONNEMENT : "FACILITÉ BAS CARBONE", UN OUTIL POUR REHAUSSER LA PERFORMANCE CLIMATIQUE DE LA CÔTE D'IVOIRE

Le directeur de Cabinet du ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Parfait Kouadio, a présidé, le jeudi 11 juillet 2024, à Abidjan, la cérémonie marquant le lancement officiel de la "Facilité bas carbone", outil destiné à rehausser la performance climatique de la Côte d'Ivoire. Cet outil a pour objet d'améliorer la mise en œuvre des Contributions déterminées au niveau national (CDN) par la déclinaison de ses principes et/ou de son contenu dans les politiques publiques.

## 78E PROMOTION ÉCOLE MILITAIRE PRÉPARATOIRE TECHNIQUE (EMPT) : 115 ENFANTS DE TROUPE, DONT 30 FILLES, FONT LEUR BAPTÊME

Ce sont 115 désormais anciens enfants de troupe, dont 30 filles, de la 78e promotion qui ont fait leur sortie officielle, ce vendredi 12 juillet 2024, lors de la double cérémonie de baptême de promotion et de distribution de prix aux meilleurs élèves de l'École militaire préparatoire technique (EMPT) de Bingerville. Cette 78e promotion est constituée de 8 nationalités différentes dont 99 Ivoiriens et 16 enfants d'autres pays. Baptisée "Détermination" par le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, la 78e promotion de l'EMPT, après un défilé, a passé le flambeau aux cadets de la 79e promotion. (Source : CICG)

### » AGENCE DE PRESSE

Economie ↻



## DÉMARRAGE DU RECENSEMENT GÉNÉRAL DES ENTREPRISES ET ÉTABLISSEMENTS DANS LA RÉGION DU BOUNKANI

Le Recensement général des entreprises et établissements en Côte d'Ivoire (RGEE-CI) 2024 dans le Bounkani a officiellement démarré, mercredi 10 juillet 2024, à Bouna, après une cérémonie de lancement présidée par le secrétaire général de préfecture, Blé Gnali Antoine. Ce recensement d'une durée de trois mois, initié par le Ministère de l'Économie, du Plan et du Développement, vise à établir une cartographie exhaustive des entités économiques, tant formelles qu'informelles, opérant dans la région. L'opération a débuté à Bouna par le grand marché, avant de s'étendre progressivement à l'ensemble de la ville. Dans les jours suivants, les équipes de recenseurs sillonneront les autres localités du Bounkani, afin d'assurer une couverture complète du territoire régional.



**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**  
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci) **101**  
101 Années de l'État  
101 Gouvernements



*Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale*